

Miguel Díaz-Canel et Xi Jin Ping discutent des résultats du 8e Congrès du PCC à La Havane.



La Havane, 6 mai (RHC)- Le premier secrétaire du PCC, le Parti Communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel, s'est entretenu ce jeudi au téléphone avec le secrétaire général du Parti Communiste Chinois, Xi Jinping.

Les deux dirigeants ont discuté des résultats du 8e Congrès du PCC, qui s'est tenu du 16 au 19 avril à La Havane, et des prochaines célébrations du centenaire du Parti Communiste Chinois, a indiqué Miguel Diaz-Canel sur son compte Twitter.

Il a signalé que lors de la conversation, ils ont souligné les liens étroits d'amitié et de coopération entre notre pays et la Chine.

Lors du 8e Congrès du PCC, Miguel Diaz-Canel a été élu premier secrétaire de l'organisation politique, poste précédemment occupé par le général d'armée Raul Castro. La réunion s'est concentrée sur les questions essentielles de la vie du pays, parmi lesquelles la politique économique, la direction des cadres et la formation idéologique et politique.

A ce sujet, le Comité Central du PCCh a salué, dans un message, le leadership du PCC dans le développement de notre pays.

«Ces dernières années, le PCC a guidé le peuple cubain à obtenir des résultats importants en matière de développement économique, d'amélioration des conditions de vie et de lutte efficace contre le Covid-19, indique le message.

«Nous sommes convaincus que, sous la direction ferme du Parti Communiste de Cuba, le Congrès servira de guide important et injectera de l'énergie au développement du socialisme aux caractéristiques cubaines», indique le texte.

Cuba et la Chine ont établi des relations diplomatiques le 28 septembre 1960.

Leurs liens incluent, entre autres, une coopération importante dans les secteurs de l'économie, du commerce, de la santé, de l'éducation, de l'industrie, de l'agriculture, des télécommunications, de la science, de la technologie et de la biotechnologie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/256479-miguel-diaz-canel-et-xi-jin-ping-discutent-des-resultats-du-8e-congres-du-pcc-a-la-havane>



Radio Habana Cuba